

moi avec Michel Drapeau un des engagés de ce poste ont été des premiers à équarrir le bois pour la chapelle que j'ai dessein de faire lever dans cet endroit avec la grâce de Dieu; l'après diné de ce jour je fus moi même dans le bois où ils étaient à travailler donner quelques coups de hache pour animer nos ouvriers et avoir la consolation d'avoir mis aussi la main à l'ouvrage.

Le 14 d'avril je partis des Sept Isles pour aller à Mingan, où M. Volant m'avait invité plusieurs fois de l'aller voir. J'y arrivai le 16 du même mois sur les six heures du soir. Le 3 de mai, quatrième dimanche après Pâques et jour de l'invention de la Ste. Croix, j'eus la consolation d'y voir planter par M. Volant et tous les français qui étaient pour lors dans ce poste, une croix de 25 pieds de haut que je benis ce jour là, à la grande satisfaction de tout le monde.

Le troisième jour après mon arrivée en ce lieu, j'en repartis pour retourner aux Sept Isles où j'arrivai dès le lendemain sixième jour du même mois, une heure ou deux après soleil couché. J'y restai encore plus de trois semaines c'est-à-dire jusqu'au 1er de juin que je m'embarquai en canot pour revenir dans les autres postes. Après avoir séjourné environ un mois à Québec, j'en suis parti le 10 d'octobre, jour de St. François Borgia pour venir hiverner à Chikoutimy où j'arrivai la veille de la Toussaint, et le lendemain des morts j'en repartis pour aller voir et confesser les francs et les sauvages de Tadoussac. Le 12 de novembre, je m'embarquai le soir pour remonter à Chikoutimy, mais nous ne pûmes faire que